
令和３年度あま市児童館運営委員会（書面会議）議事録 

 

１．会議の名称 

令和３年度あま市児童館運営委員会（書面会議） 

 

２．意見書提出委員  

  井村 なを子、小串 由里子、後藤 政俊、渡邉 泰江、小林 直也、南谷 恵美子、 

  恒川 則明、水谷 京司、竹腰 眞理子、 田 龍宏、柳久保 将行 

 

３．議題 

（１） 令和３年度事業報告について（P1～P36） 

  〇全委員異議なし 

（意見内容） 

・お疲れさまでした。ありがとうございました。 

・コロナ禍で事業の進め方が変わって、どのように安全安心を提供していくか考え

ながらの推進でよかったと思います。アフターコロナを見据えて、次につながる

活動を期待します。 

・コロナ禍の中行える時に精一杯取り組まれていました。その様子もしっかり記載

されて大変良かったです。 

 

（２） 令和４年度事業計画（案）について（P37～P55） 

〇全委員承認異議なし 

（意見内容） 

・コロナ禍での事業計画は困難であると思いますが、体に気お付け住民の皆様の

為に宜しくお願い致します。 

・令和 3 年同様状況変化が厳しい 1 年となりそうですが、引き続き安全安心を提

供していただければ幸いです。 

・盛り沢山の行事が記載されています。コロナが終息し、楽しく開催されるといい

ですね。 

  



（３） その他 

（意見内容） 

・それぞれの地域にとって、どの世代からもかけがえのない場所であって欲しいと

思います。 

・見守りもいろいろな方法があると思いますが工夫を重ねて最良を目指してくだ

さい。 

・子供たちが楽しく参加できる様に、色々と工夫されていて大変良いです。 

・児童館を再編される計画はありますか？ 

（回答） 児童館は、あま市公共施設再配置計画に基づき、今後具体的な個別

の計画を検討してまいります。 
 

・児童館を特色化する意向はありますか？ 

（回答） 児童館の各事業は、どちらの館でも同等のサービスを提供できるように

考えて提供しております。 

 

・事業外来館者数はわかりやすかったです。" 

 


